

Deutsche Bischofskonferenz in Augsburg: Schwierige Themen und Schweinshaxe

Von Daniel Wirsching

Erstmals seit mehr als 20 Jahren findet eine Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz in Augsburg statt. Was sich Bischof Bertram Meier erhofft – und was Kleriker und Öffentlichkeit erwartet.

...

Begleitet wird das Großereignis von katholischen Reformgruppen. Christian Weisner von "Wir sind Kirche" kündigte im Gespräch mit unserer Redaktion eine Mahnwache verschiedener Reformkräfte zum Eröffnungsgottesdienst am Montagabend vor dem Dom an. Seine Botschaft an den gastgebenden Augsburger Bischof Bertram Meier: "Ich hoffe, dass er seine Mitbrüder auf einen wirklich synodalen Weg bringt." Meier spielte aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit am vatikanischen Staatssekretariat eine nicht unwichtige Rolle in der Vermittlung zwischen Rom und der Kirche in Deutschland, was die Umsetzung von Reformen betreffe.

...

<https://www.augsburger-allgemeine.de/bayern/kirche-schwierige-themen-und-schweinshaxe-deutsche-bischofe-kommen-nach-augsburg-id69353811.html>

Zuletzt geändert am 16.02.2024